
Protokoll    Sitzung des FSR GG LaBaMa    Datum: 11.08.2016 

 

Beginn: 16:20 Uhr 

Anwesend: Hirte, Jacob, Malte, Mine, Janina, Helen, Hellmann  

Gäste: Sasha  

Protokoll: Hellmann 

Moderation: Hirte 

 

TOPe 

0. Regularia 

 Wir sind beschlussfähig 

 Protokoll der letzten Sitzung nicht ist verabschiedet.  

◦  Siehe TOP 1/ Jacob 

 

1. Termine/ Berichte 

 Jacob:  

◦ Wir sollen einen Termin vereinbaren, an dem wir alle ausstehenden Protokolle 

redigieren. 

◦ Roter 1. Mai Plenum 19 Uhr im VEB (24.08.2016) 

 Hirte 

◦ Konstituierende StuPa Sitzung 18 Uhr (24.08.2016) AR-UB 032 

 

2.  ESE  

 Hirte:  

o Die Folien der HoPo Präsentation sollen nicht mehr mit Kommentaren an die ESE-

HelferInnen gegeben werden, da diese mitschreiben sollen. 

o Anne hat noch nicht die Einkaufsliste von letztem Jahr weiter gegeben. 

o 3.000 Euro werden noch für den Einkauf von Janina benötigt. 

o Der Vorsitz vom AStA soll etwas auf der Begrüßung sagen, dazu soll Lara 

Lengersdorf noch befragt werden, ob Zeit/ Lust. 

 



 Jacob: 

o E-Mail (Sandra Beuchert): fachliche Veranstaltung sollen mit berücksichtigt werden, 

während der ESE Woche 

o Der Antrag des AStA bezüglich der Tüten ist eine Frechheit 

o Auf der Homepage soll noch die Mitschlafzentralnummer geändert werden (Wird 

noch bekannt gegeben)  

 Helen: 

o Bastei Studierende kommen um 10 Uhr mit ins Audimax (Begrüßung Montag) 

 Malte: 

o Didaktische Einweisung mit ManuF, es soll eine Präsentation gehalten werden  

 

3. e-Mails. 

 Janina: 

o Mail von Janina, soll nochmal mit der Anglistik neutral gesprochen werden, oder 

nicht?  

 Der „Mittelbau“ der Anglistik sollte mal angesprochen werden, um die 

konkrete Situation heraus zu bekommen (wer genau sind die Leute die quer 

schießen)  

 Vom GGLaBaMa mehr Öffentlichkeit zeigen und die Studis fragen, was sie 

für Probleme sehen in der Anglistik (Post auf der Uni Siegen Seite)    

 Janina und Hellmann schreiben einen Text, der gepostet werden kann (die 

Leistungsanforderungen sollen mal gesammelt werden/ eigenen)  

 Helen: 

o Die Mail von der Studierenden, die keinen dritten SL Termin bekommt, beantwortet 

Hellmann  

 Jacob: 

o Facebook Nachrichten sollten auch über den Mailverteiler weiter geleitet werden 

 

4. Probleme von Studierenden 

 Problem siehe E-Mail, die Hellmann beantwortet 

5. Sonstiges 

 

 Mythen und Legenden 

◦ LKM Bachelor bekommt den Vorschlag vom Jobcenter an der Fleischtheke zu arbeiten. 

 

 nächster Sitzungstermin: 18.08.2016  16:00 Uhr  

 



 Sitzungsende: 17:40 Uhr  

 

 vertagte TOPe 

 


